

Protokollauszug **Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 15.12.2004**

Zu Ö 17 Mitteilungen **ungeändert beschlossen**

Der Bezirksvorsteher, Herr März, weist auf den als Tischvorlage verteilten Antrag von Frau Diepelt zum Thema „Wildes Plakatieren“ hin.

Nach den Wortbeiträgen von Herrn Hugot und Herrn Koenig fasst die Bezirksvertretung Aachen-Mitte folgenden einstimmigen Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Plakate zu beseitigen und die Verursacher auf die diesbezüglichen Verordnungen hinzuweisen und im Wiederholungsfall entsprechend der Verordnung zur Rechenschaft zu ziehen.

Darüber hinaus wird die Verwaltung gebeten, die sog. „Touristenschilder“ zu säubern, diese sind oft mit selbstklebenden Etiketten überklebt.

Weitere Mitteilungen liegen schriftlich vor.